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Культурное 
возрождение 
Артёмовского
В муниципалитете ремонтируют дома культуры и досуговые центры

ДК угольщиков в поселке 
Буланаш, где в 1950 году 
общался с жителями 
Маршал СССР Георгий 
ЖУКОВ, и досуговый центр 
села Мироново начали 
ремонтировать в этом году в 
Артёмовском городском округе. 
Это не первое обновление 
культурных объектов 
в муниципалитете благодаря 
областной поддержке. Ранее 
преобразили досуговые 
центры в двух населенных 
пунктах с населением около 
ста человек – это сёла Бичур 
и Липино. 

При поддержке губернато-
ра Свердловской области Евге-
ния Куйвашева, депутата Зако-
нодательного Собрания Евге-
ния Старкова и регионального 
министра культуры Светланы 
Учайкиной Артёмовскому в рас-
ходные полномочия были выде-
лены средства на капитальный 
ремонт МБУК «ДК «Угольщиков». 
Работы здесь полным ходом идут 
с начала июля.

Проект разбит на два этапа: в 
этом году будут обновлены фа-
сад ДК и кровля. На эти цели на-
правлены порядка 32 млн ру-
блей. В следующем году в учреж-
дении культуры отремонтируют 
внутренние помещения, вклю-
чая концертный зал, и обновят 
необходимые инженерные ком-
муникации. Всего на кап ремонт 
ДК угольщиков будет потрачено 
около 70 млн руб лей.

 В Доме культуры проходят 
все основные мероприятия по-
селка, здесь занимаются как 
взрослые, так и детские твор-
ческие коллективы, работают 
различные кружки. Кроме то-
го, здание имеет определенное 
историческое значение. Четы-
режды Герой Советского Сою-
за, Маршал СССР Георгий Жу-
ков в 1950 году был избран депу-
татом Верховного Совета  СССР. 
По данным Артёмовского исто-
рического музея, в феврале то-
го же года он встречался с из-
бирателями на станции Егор-
шино, в Артёмовском, в посел-
ках Буланаше и Красногвардей-
ском. В Буланаше Жуков общал-

ся с местными жителями в зда-
нии ДК угольщиков. 

– Дому культуры уже более 
70 лет. Крупных ремонтов за это 
время здесь не проводили, толь-
ко в рамках текущих обновля-
ли систему отопления. Фасад, ко-
нечно, уже пришел в негодность 
и требует капитального ремонта. 
Очень рады, что нашу заявку под-
держали, мы видим, какое отно-
шение к работникам и учрежде-
ниям культуры в Свердловской 
области. Поддержка позволяет 
реализовывать большой и очень 
значимый для нас проект, – от-
метил глава Артёмовского город-
ского округа Константин Трофи-
мов. 

Рядом с Домом культуры рас-
положена небольшая парковая 
зона, в будущем администрация 
также планирует заняться ее бла-
гоустройством. Уже сейчас гото-
вят проект, с которым муници-
палитет сможет заявиться в про-
грамму «Формирование  ком-
фортной городской среды» в 
следующем году. Здесь есть про-

странство для проведения улич-
ных мероприятий, поэтому об-
новление территории – это важ-
ный и необходимый шаг. Работы 
здесь позволят комплексно пре-
образить территорию.

Еще один проект этого года – 
капремонт досугового центра се-
ла Мироново. Здесь более чем за 
10 млн рублей обновляют кры-
шу, фасад, внутренние помеще-
ния, меняют систему отопления. 
Работы будут завершены в этом 
году. 

– Серьезная поддержка ока-
зывается за счет областного, фе-
дерального бюджетов именно по 
направлению культуры. Сейчас 
в муниципалитете обновляется 
множество учреждений: это и на-
ши сельские библиотеки, и досу-
говые центры, и дома культуры. 
Если приводить пример – село 
Бичур, здесь проживают менее 
100 человек, в прошлом году мы 
отремонтировали местный клуб 
за 4,5 млн рублей, – добавил Кон-
стантин Трофимов.

Обновление Обновление 
дворца дворца 
культуры культуры 
угольщиков угольщиков 
началось началось 
с ремонта с ремонта 
фасада  фасада  
и крыши  и крыши  
зданияздания
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«ТОЧКИ РОСТА», ИНЖЕНЕРНЫЕ ШКОЛЫ  

И НЕ ТОЛЬКО

В Тавде модернизируют 
образовательные учреждения
В Тавдинском городском округе готовят к новому 
учебному году образовательные учреждения. 
Модернизация коснулась сразу нескольких школ 
и детских садов муниципалитета. Масштабные 
работы ведутся в том числе в рамках нацпроекта 
«Образование».

В рамках капитального ремонта в образовательных организациях 
проводятся работы по замене кровли, оконных и дверных блоков, текущий 
ремонт кабинетов, рекреаций, а также другие ремонтные работы внутри 
образовательных учреждений. 

Так, в детском саду №22 идет ремонт крыльца и козырька 
входной группы, а также производится замена оконных блоков. 
В школе №1 проведен капитальный ремонт кровли и текущий ремонт 
электропроводки. В школе №18 производится ремонт крыльца и входной 
группы. В школе №2 ремонтируют кабинеты для подготовки их к открытию 
центра «Точка роста», стоимость проекта – порядка 4,5 млн рублей. Центр 
станет восьмым в муниципалитете. Ранее «Точки роста» открывались как 
в самой Тавде, так и в небольших населенных пунктах – в деревне Казанка 
и в селе Городище.

В школе №7 уже проведен ремонт трех кабинетов для реализации 
проекта «Уральская инженерная школа», стоимость работ составляет 
также около 4,5 млн рублей. Обучаться здесь смогут не только учащиеся 
старших классов, но и младшее звено, для этого программу адаптируют 
под возрастные особенности. 

– Школа давно занимается по техническому направлению, в течение 
нескольких лет был разработан проект, с которым школа решила заявиться 
в региональную программу. Сегодня не только подготовлены все кабинеты, 
но и получено необходимое оборудование, педагоги прошли повышение 
квалификации. Все необходимые требования выполнены, и с 1 сентября 
будет осуществляться подготовка детей по программам робототехники, 
а также они смогут изучать квадрокоптеры, что сейчас очень актуально, – 
рассказала «ОГ» начальник управления образования Тавдинского 
городского округа Светлана Рожина.

Кроме того, проводятся работы по подготовке прилегающей 
территории образовательного учреждения к оборудованию 
современной спортивной площадки. К настоящему моменту уже 
завершены работы по планировке территории, монтажу теплосетей, 
демонтажу малых архитектурных форм, в планах земляные работы, 
устройство кабельных линий, установка столбов освещения и 
ограждения.

Напомним, что на территории школьного стадиона появится 
современное травмобезопасное резиновое покрытие, площадки для 
сдачи норм ГТО, воркаута, игры в классический волейбол, баскетбол, 
бадминтон. Будут оборудованы футбольное поле с искусственной 
травой, беговые дорожки с резиновым покрытием, сектор для прыжков. 
На территории объекта установят систему видеонаблюдения. Стадион 
планируют использовать в том числе для проведения городских массовых 
мероприятий, а также районных соревнований.

В администрации муниципалитета отмечают, что ремонт 
в образовательных организациях округа ведется согласно графику. 
К новому учебному году на объектах образования, включенных в летнюю 
ремонтную кампанию, все начатые работы должны завершиться. 

Все работы в образовательных учреждениях Тавды будут завершены 
до 1 сентября
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